

**“INFORME DE COMISIÓN FINANZAS
DE FECHA 03 DE AGOSTO 2010”**



En la sala de reuniones de la I. Municipalidad de El Quisco, a tres de agosto año 2010, siendo las 12:45 hrs. p.m. se da comienzo a la sesión. **Presidente, El H. Concejal Don José Moraga L. Asisten, Los H. Concejales: Sra. María Bianchi B., Don Guillermo Vidal D., Don Juan Berrios O. Don Cristófer Ceballos L.; Los funcionarios: Don Pedro Molina A. Dpto. de Control, Don Fernando Silva V. Dpto. Jurídico, Sra. Viviana Célis. Dpto. Rentas.**

TABLA:

1.- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA PARA COMPRA DE AMBULANCIA.

EXPOSICIÓN Y PROPUESTAS DE LA COMISIÓN:

En una reunión anterior, se conversó con el Departamento de Salud, en donde dijo que tenía M \$ 10.000.- Ahora estamos con la ambulancia mala por lo que queremos ver y proponer una modificación presupuestaria para sacar recursos de los ítems de otras actividades y poder comprar la ambulancia.

Hay un interés de la ambulancia que está en Santiago para que se repare, porque una vez reparada puede funcionar unos cinco y más.

Definitivamente no tenemos los recursos para invertir en algo más, por lo que habría que aprobar una modificación presupuestaria para la reparación de la ambulancia por los M \$ 5.000.-

En otro ámbito nosotros podemos trabajar el tema de la licitación pública de los camiones de la basura. En el tema de las horas extras se podría contratar otra persona.

Para ver estos temas financieros, nos podemos juntar el próximo martes en la tarde después de Concejo.

El otro tema, es un viaje a la ciudad de Osorno, que realizarán los Concejales, consultar y ver si está considerado en el presupuesto. La idea es hacer la consulta a Contraloría, si es válido el acuerdo que se tomó para este viaje, ya que se tomó el acuerdo no estando la Alcaldesa.

PROPUESTAS Y RESPUESTAS DEPARTAMENTO DE CONTROL:

La ambulancia que está mala, se mandó a Santiago para un escaneo y la reparación tiene un costo aproximado M \$ 5.700.- Otra posibilidad que tenemos es la ambulancia que estaba ofreciendo el IST a costos cero. Lo otro es poder adquirir una ambulancia ha presupuesto municipal, teniendo en consideración que hay una ambulancia aprobada del Gobierno Regional. (...)

No sería necesaria la modificación de presupuestaria, ya está considerada, lo que habría que ver es la licitación, las diferencia que podría haber de lo presupuestado, se hace por licitación separada, como lo es la rectificación de culata que son aproximado \$ 500.000.- Todo el proceso de licitación dura aproximadamente un mes.

El tema de los camiones Municipales, en este momento ha significado un gasto enorme para el municipio. (...) Un chofer de camión no se va a interesar en trabajar por \$ 300.000.-

Ahora se está terminando el proceso del segundo trimestre presupuestario, el objetivo es empezar a revisar las provisiones de fin de año y comenzar a ver las modificaciones presupuestarias. Hay varios cambios que realizar, debido a que el presupuesto de este año fue presentado en seis presupuestos.

En el tema de viaje a Osorno, está la disponibilidad presupuestaria, lo que se tiene que revisar son las inscripciones.

CONCLUSIONES GENERALES:

Se acuerda reunirse para el próximo martes en la tarde, después de Concejo para ver los aspectos financieros y trabajar el tema de los camiones recolectores de la basura.

Don José Moraga L. Presidente:.....